
Vizepräsidentin Sonja Zwagl: Herr Kollege **Spanring**, ich gebe Ihnen einen **Ordnungsruf** für „Blut an den Händen“ und „Coronatyrannie“.

Ich weiß schon, dass bei euch die Ordnungsrufe eigentlich wie Orden gehandelt werden, aber man muss es trotzdem sagen. Und wir dürfen nicht vergessen, dass man diese Ausdrücke hier jemandem zuschleudern darf, weil uns die Immunität schützt.

(Bundesrat Ofner: „Blut an den Händen“ war ein Zitat!) – Nein! Wenn ich sage, er hat „Blut an den Händen“, dann unterstelle ich das. (Neuerliche Zwischenrufe bei der FPÖ.) – Gut.
